

élevées. A titre de preuves, nous citerons les Israélites suivants qui ont occupé ou présentement occupent les positions les plus diverses :

M. Anspach, conseiller à la Cour impériale de Paris.

M. Bédarride, président de Chambre à la Cour impériale d'Aix, ancien bâtonnier de l'ordre des Avocats.

M. J. Bédarride, bâtonnier de l'ordre des Avocats à la Cour impériale de Montpellier.

MM. A. Fould, Crémieux, Cerfbeer, membres de la Chambre des députés sous Louis-Philippe.

MM. Goudchaux, Alcan, Ennery, Kœnigswarter, membres de l'Assemblée législative, en 1848.

MM. Léopold Javal, Kœnigswarter, membres de la Chambre des députés actuelle.

MM. Crémieux, ministre de la Justice, Goudchaud, ministre des Finances, en 1848.

M. Achille Fould, actuellement Ministre d'État et de la maison de l'Empereur.

M. Maurice Meyer, inspecteur des Écoles primaires.

M. Auguste Vidal, professeur à la Faculté des Lettres de Douai.

M. Isidore Cahen, ancien professeur de philosophie, à Napoléon-Vendée.

M. Alcan, professeur au Conservatoire des Arts et métiers, à Paris.

MM. S. Munck, membre de l'Institut.

M. F. Halévy, membre de l'Institut, secrétaire perpétuel dans la section des Beaux-Arts.

M. Ad. Franck, membre de l'Institut, membre du Conseil de l'Instruction publique, professeur au Collège de France.

Se sont distingués en outre dans la musique :

MM. Halévy, Jules Cohen, Alkan, Émile Jonas, Offenbach, Seligmann.

Dans la peinture et la sculpture :

MM. Lehman, Adam Salomon, Ulmann.

Dans le journalisme, les lettres et les sciences :

MM. Léon Gozlan, Alexandre Weil, Louis Ratisbonne, Horn, Cahen, Cohen, Bloch, d'Ennery, Gerson, Lévy, Wogue, Albert Cohn, Salvador, Auguste Terquem, Daniel Stauben.

Dans la médecine :

MM. Germain Sec, médecin des Hôpitaux de Paris.

M. Hirtz, professeur-agrégé à Strasbourg.

M. Fano, professeur-agrégé à Paris.

M. Michel Lévy, directeur de l'École militaire du Val-de-Grâce.

Généralement on est habitué à croire, à dire les Juifs peu aptes au